

Un chantier d'insertion par le spectacle

Lever le rideau! Tel est le nom de la nouvelle entreprise artisanale qui vient d'élire domicile à Redon. Son activité? La réalisation de prestations techniques pour le spectacle : décors, accessoires, costumes, maintenance, promotion... La Fédération d'animation rurale des pays de Vilaine a été sollicitée par les partenaires institutionnels pour mettre en place ce projet, dans le cadre d'un chantier d'insertion. Ce chantier doit accueillir pendant deux ans, 15 personnes à mi-temps recrutées en contrat Ces. A titre indicatif, le budget global de l'opération s'élève à 1,5 MF. Les principaux partenaires financiers sont l'AGEFIPH (400000 F) et Youth Start (400000 F, fonds européens).

« **La première action expérimentale menée par la Fédé autour de la construction des yoles a été un succès. D'où cette deuxième action, ayant pour objectif l'insertion de chômeurs en grande difficulté. L'esprit est le même. Seul le support d'insertion varie** », explique Alain Taillard, le chef de projet. L'objectif prioritaire de cette



Quinze chômeurs seront recrutés en contrat Ces.

démarche innovante, est bien la mobilisation des demandeurs d'emploi, en vue de favoriser leur employabilité. Pour ce faire, différents ateliers artisanaux et administratifs au service du spectacle, seront mis en place : menuiserie, décoration, couture, dessin, peinture, soudure, électricité, poterie, transport en commun, gestion,

comptabilité, commerce... Un premier client, chargé de l'encadrement technique et artistique du projet, participe à la naissance de cette entreprise simulée. Il s'agit de Jo Bithume, une compagnie de théâtre de rue d'Angers. Placés ainsi en situation réelle de travail, les salariés doivent progressivement prendre la

mesure de leurs envies professionnelles et personnelles. Une inauguration officielle est prévue dans les prochaines semaines...

■ **Contact** : Lever le rideau, pépinière d'entreprises, 5 rue Jacques Prado à Redon. Tél : 02.99.72.32.80.